

## CALUIRE-ET-CUIRE

### Bol de riz à l'école de l'Oratoire



■ **Les classes de grande section et de CM2 ont déjeuné ensemble sur une longue tablée, comme la cène.** Photo Karine RAVIER

Vendredi matin, les enfants de l'école de l'Oratoire ont fait un chemin de croix. Ils ont rejoint les écoles privées du Petit-Versailles et de Sainte-Marie pour se retrouver au parc de Montessuy. Chaque école a ensuite participé à la traditionnelle opération bol de riz. A l'Oratoire, le retour s'est fait sous la pluie et n'a pas permis aux 215 écoliers de manger dans la cour. Ils ont donc déjeuné, pour la plupart, dans leurs salles, les classes se réunissant deux par deux.

Le principe est que, pour le prix d'un repas à la cantine, ils n'aient qu'un peu de riz et une pomme. Le bénéfice, environ 1.400 €, cette année, sera versé à l'ONG Les enfants du Mékong, pour financer une sortie scolaire dans la ville de Samrong, au Cambodge. Ce projet a été choisi à la suite de la mission humanitaire d'une enseignante du Petit-Versailles. Le matin, un volontaire (appelé Bambou) avait présenté aux enfants, photos à l'appui, ce pays et surtout les différences entre les écoles pauvres et riches.